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          Тема выпускной квалификационной работы: «30-этажный апарт-отель с жесткой арматурой прямоугольного сечения в перекрытиях». Данная работа содержит полный расчет сталежелезобетонного перекрытия по металлическим балкам составного сечения из швеллеров. Также приведено противопоставление экономической рациональности использования рассматриваемого перекрытия и уже разработанного монолитного безбалочного перекрытия из железобетона. Работа состоит из нескольких частей, каждая из которых решает определенные задачи: 1.	Расчет сталежелезобетонного перекрытия по методике, подробно описанной в СП 266.1325800.2016 - Конструкции сталежелезобетонные. 2.	Оценка возможности подтверждения полученных значений в специализированных расчетных комплексах. 3.	Сравнительный анализ количества расходуемых материалов для двух видов перекрытия. 4.	Итоговые выводы о возможности использования перекрытия в уникальном высотном здании запроектированного апарт-отеля. В результате работы были сделаны выводы о конструктивных особенностях, а также о стоимости материалов для возведения конкретного перекрытия для высотного здания. Полученные значения подтвердили преимущества использования сталежелезобетонных конструкций при возведении высотных зданий с значительными вертикальными нагрузками.
        

        
          Theme of final qualification work: "30-storey apart-hotel with rigid reinforcement of rectangular cross section in the ceilings." This work contains a complete calculation of steel-reinforced concrete flooring over metal beams of a composite section of channels. Also, the opposition of the economic rationality of the use of the floor in question and the already developed monolithic beamless floor made of reinforced concrete is given. The work consists of several parts, each of which solves certain problems: 1. Calculation of steel-reinforced concrete flooring according to the method described in detail in SP 266.1325800.2016 - Steel-reinforced concrete structures. 2. Assessment of the possibility of confirming the obtained values in specialized settlement complexes. 3. A comparative analysis of the amount of consumables for the two types of overlap. 4. Final conclusions about the possibility of using the floor in a unique high-rise building of the designed apart-hotel. As a result of the work, conclusions were drawn about the design features, as well as about the cost of materials for the construction of a concrete floor for a high-rise building. The obtained values confirmed the advantages of using steel-reinforced concrete structures in the construction of high-rise buildings with significant vertical loads.
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